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Anfrage: Bearbeitung von Fragen von Stadtvertreter*innen und Bürger*innen

hier: Durchschnittliche Bearbeitungszeiten

 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Ehlers, sehr geehrter Herr Dr. Badenschier,

 

ich bitte Sie als Stadtvertreterin um Beantwortung folgender Fragen:

 

1. Die Beantwortung von wie vielen und welche Fragen von Stadtvertreter*innen und Bürger*innen 

wurden in den letzten drei Jahren und in 2021 durch das Präsidium der Stadtvertretung oder die 

Stadtverwaltung zurückgewiesen?

 

2. Innerhalb welchen Zeitraumes wurden die Anfragen der Stadtvertreter*innen in den letzten

zwei Jahren und in 2021 durchschnittlich jeweils beantwortet?

 

3. In wie vielen Fällen wurde in den letzten zwei Jahren und in 2021 die in der Hauptsatzung der 

Landeshauptstadt Schwerin grundsätzlich festgeschriebene Bearbeitungsfristen für Anfragen von 

Schweriner Stadtvertreter*innen nicht eingehalten?

 

4. Welche gestellten Fragen von Schweriner Stadtvertreter*innen aus der Vergangenheit sind seit 

wann, Datum der Fragestellung, bisher nicht abschließend durch die Stadtverwaltung bearbeitet und 

beantwortet worden?

 

Mit freundlichen Grüßen

 

Anita Gröger
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Sehr geehrte Frau Gröger, 

vielen Dank für Ihre Anfrage. Diese möchte ich wie folgt beantworten: 

1. Die Beantwortung von wie vielen und welche Fragen von Stadtvertreter*innen und 

Bürger*innen wurden in den letzten drei Jahren und in 2021 durch das Präsidium der 

Stadtvertretung oder die Stadtverwaltung zurückgewiesen? 

In den letzten drei Jahren wurden sieben Anfragen mit Hinweis auf die nicht erfüllte 

Formvorschriften zurückgewiesen. Gleichzeitig wurde die Einreicher*innen darum gebeten, die 

Anfragen entsprechend der Formvorgaben erneut einzureichen. Letztendlich wurden die neu 

eingereichten Anfragen dann auch beantwortet. 

2. Innerhalb welchen Zeitraumes wurden die Anfragen der Stadtvertreter*innen in den 

letzten zwei Jahren und in 2021 durchschnittlich jeweils beantwortet? 

3. In wie vielen Fällen wurde in den letzten zwei Jahren und in 2021 die in der 

Hauptsatzung der Landeshauptstadt Schwerin grundsätzlich festgeschriebene 

Bearbeitungsfristen für Anfragen von Schweriner Stadtvertreter*innen nicht 

eingehalten? 

Antwort zu den Fragen 2-3: 

Hierzu werden keine Statistiken geführt, so dass Ihre Fragen nicht beantwortet werden können.  

 

15.09.2021    

Anfrage vom 15.09.2021 – Bearbeitung von Fragen von Stadtvertreter*innen und 
Bürger*innen 
 

Hausanschrift: Am Packhof 2-6 • 19053 Schwerin 

Zimmer: 5.027 

 

 

Ihre Nachricht vom/Ihre Zeichen Unsere Nachricht vom/Unser Zeichen Datum 

Der Oberbürgermeister 

Dezernat Finanzen, Bürgerservice & Allg. Verwaltung 

Telefon: 0385 545-1021 

Fax:       0385 545-1029 
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4. Welche gestellten Fragen von Schweriner Stadtvertreter*innen aus der Vergangenheit 

sind seit wann, Datum der Fragestellung, bisher nicht abschließend durch die 

Stadtverwaltung bearbeitet und beantwortet worden? 

Auf diese Frage kann nur eine tagesaktuelle Antwort gegeben werden, da täglich Anfragen 

beantwortet werden und neue Anfragen dazukommen. Mit heutigem Stand (23.09.2021) sind 

folgende Anfragen noch abschließend zu beantworten: 

 

- 29.03.2021 | Mitgl. d. StV. Anita Gröger | „Datenschutz“ 

- 02.06.2021 | Fraktion DIE LINKE | „Bezahlbarer Wohnraum für Familien mit Kindern“ 

- 01.07.2021 | Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN | „Schlossbuchtanleger l Bauabweichung 

l Errichtung Schilfgürtel“ 

- 31.08.2021 | Fraktion DIE LINKE | „Weiterer Umgang mit dem Thema Schulwegpläne“ 

 

Ich möchte darauf hinweisen, dass die Beantwortung von einigen Anfragen weitere Zuarbeiten 

von Dritten oder städtischen Einrichtungen außerhalb der Kernverwaltung erfordern, was die 

Beantwortung unter Umständen verzögern kann. Zudem erfordern eine Vielzahl von Anfragen die 

Bereitstellung von Daten, die mit einem hohem Arbeitsaufwand ermittelt werden müssen. Auch 

dies kann die Beantwortung der Anfrage verzögern. Dennoch ist es die Zielstellung der 

Verwaltung, dass jede Anfrage schnellstmöglich beantwortet wird. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Rico Badenschier 


